
 
 

 

 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº63-2019 

Acta de la Sesión Extraordinaria número sesenta y tres – dos mil diecinueve 
celebrada por la Corporación Municipal de Montes de Oro, el día jueves 07 de febrero 
del 2019, en el Salón de Sesiones de la Municipalidad, al ser las diecisiete  horas y 
catorce minutos. 

REGIDORES PROPIETARIOS:                                                                                                                            

Juan Luis León Barrantes - Presidente Municipal  

Ana Elizabeth Córdoba Arias-Vice-presidenta Municipal 

Luis Ángel Trejos Solís  

Bernarda Agüero Alpizar  

Miguel Ángel Alán Mora  

REGIDORES SUPLENTES:                                                                                                                            

Freddy Vargas Quesada 

María Gabriela Sagot González 

Alejandro Arias Ramírez 

SINDICOS PROPIETARIOS: 

Rocío Vargas Quesada 

Lorena Barrantes Porras 

SINDICOS SUPLENTES: 

 

FUNCIONARIOS MUNICIPALES: 

Juanita Villalobos Arguedas  -  Secretaria del Concejo Municipal  

Se somete a consideración el Orden del Día, de la siguiente forma: 

ORDEN DEL DÍA: 

ARTICULO PRIMERO 

1-Comprobación del cuórum 

ARTICULO SEGUNDO-AUDIENCIA 

 

• Lcdo. Ying  Cheng Guevara-Jefe Oficina Local de Puntarenas 
CEN CINAI 

 

ARTICULO TERCERO 

3- Cierre de Sesión 

 

ARTICULO PRIMERO  – COMPROBACION DE CUORUM 
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INCISO Nº1: Comprobado que existe el cuórum, se inicia la Sesión a las diecisiete 
horas y catorce  minutos. 

ENTERADOS.  
 

ARTÍCULO SEGUNDO- AUDIENCIA AL LCDO. YING  CHENG 
GUEVARA-JEFE OFICINA LOCAL DE PUNTARENAS CEN CINAI 

 
INCISO Nº2:  

El Lcdo. Ying  Cheng Guevara-Jefe Oficina Local de Puntarenas CEN 
CINAI, expresa que el día de hoy viene a presentar la rendición de cuentas 
del año 2018 del CEN CINAI de Miramar y San Isidro. 

Procede a presentar un video de cómo funcionan los CEN CINAI. 

Y expresa que a nivel Regional existen 22 establecimientos y de ellos 
están ubicados dos en Montes de Oro. 

El CEN CINAI de Miramar tiene una jornada  de: 7:00am a 5:00p.m, es 
diurno, donde se entrega leche, paquetes de alimentos, se imparte 
Educación a  niños, se les da transporte y este Edificio tiene dos aulas. 

El CEN CINAI de San Isidro trabaja de: 7:00am a 5:00p.m, es diurno, 
donde se entrega leche, paquetes de alimentos, se imparte Educación a  
niños, se les da transporte y este Edificio tiene una aula. 

En el año 2018 se atendieron 61 niños en Miramar y 28 en el año 2017, 
para un total de 89 niños. 

En el año 2018, hubo 51 niños beneficiados en comidas servidas 
distribuidas en: 29 en Miramar y 22 en San Isidro, para un total de 51. 

Se realizaron remodelaciones en los dos CEN CINAI, lástima que el de San 
Isidro se incendio, en el de Miramar, se realizaron mejoras con la 
colaboración de la Unión Cantonal y la Municipalidad. 

En Miramar la construcción no fue muy buena; ya que el piso se 
encuentra deteriorado. 

Ahora bien, la solicitud de la Regional es que nos donen los lotes donde 
están ubicados los  CEN CINAI. Y así poder construir con mayor fluidez. 

La idea  es que los CEN CINAI, permita la atención a bebés  preescolares y 
escolares. 
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Se presenta imágenes del incendio que hubo el día que se quemo el CEN 
CINAI de San Isidro. 

 El Alcalde Municipal-Luis Alberto Villalobos Artavia expresa que ha 
venido gestionando con el Gobierno Central para poder construir un CEN 
CINAI nuevo en San Isidro y a su vez está analizando jurídicamente   lo de 
la donación de estos terrenos. 

El Regidor Miguel Alán Mora expresa que la idea es colaborar para que 
todo se haga de la mejor manera, pero si le preocupa lo de la construcción 
nueva que se hizo en CEN CINAI de Miramar, donde ya se está 
deteriorando, siendo una obra tan nueva. 

La Regidora Bernarda Agüero Alpizar expresa que siempre ha tratado de 
colaborar con los CEN CINAI, ya que es una Institución, la cual quiere 
mucho. 

 Más sin embargo;  si le preocupa lo de la construcción nueva en el CEN 
CINAI de Miramar, ya que se está  deteriorando tan rápido y por lo que le 
solicita a los representantes,  que tengan más cuidado en las próximas 
construcciones. 

La Regidora Ana Elizabeth Córdoba Arias expresa que está muy 
agradecida con el Alcalde Municipal, por toda la gestión realiza para  
tramitar lo más pronto posible, la construcción del CEN CINAI de San 
Isidro. 

El Presidente Municipal-Juan Luis León Barrantes  expresa que ojala que 
sea una realidad la construcción del CEN CINAI y felicita al Lcdo.  Ying  
Cheng Guevara-Jefe Oficina Local de Puntarenas CEN CINAI, por su 
exposición.  

ENTERADOS. 
 

ARTICULO TERCERO-CIERRE DE SESION. 

INCISO Nº3: 

SIENDO LAS DIESICIEOCHO  HORAS Y VEINTE  MINUTOS EXACTOS, EL 

SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL JUAN LUIS LEON BARRANTES DA POR 

CONCLUIDA LA SESION.-U.Lº 

                                                                                                                                
__________________________________                        __________________________                     

Juanita Villalobos Arguedas                                Juan. L. León Barrantes 

    Secretaria Municipal                                             Presidente Municipal 


